
第５９２回  放送番組審議会  

 

１．日 時  2023年 1月 17日（火）  午後 1 時 30 分～  

 

２．開 催 場 所  テレビ岩手 6 階大会議室  

 

３．委 員 総 数   9名 

出 席 委 員    8名 

 委 員 長 
副 委 員 長 

 前田 千香子 
緑川 智恵子 

 委 員 
委    員 
委      員 
委   員 
委      員 
委      員 

 蛎崎 奈津子 
久保 公人 
林  伸彦 
岩城 択 
葛尾 敏哉 
岩舘 めぐみ 

    
 

欠 席 委 員  1名   

委    員  菊地 文彦 

社側出席者       

榧野 信治 
福士千恵子 

（代表取締役社長） 
（取締役副社長 社長補佐・報道制作担当） 

池田 学 （常務取締役 経営企画・関連会社担当） 
小形 恵一 （報道制作局長） 
菊池 健 （報道制作局報道部担当部長） 
三浦悠実香 （報道制作局報道部） 

事 務 局  

       藤村 惠一 （編成局長兼編成部長） 



４．議 題 

１. 2022年 12月 28日（水）第 1部 16：55～17：53  第 2部 18：15～18：54 

「いわてことし 2022」 

2. その他 

 

５．資 料  (資料として以下のものを配布) 

・視聴者からのご意見 

 

６．意    見 

【委 員 側 意 見】 

○見ごたえのある年末にふさわしい番組だった 
○中継先とスタジオの会話に少々時差が生じて、お店の方とのやりとりの際にコメントがかぶっていた
のが気になった。 
○新型コロナや物価高など、数字を使って説明したのがとても分かりやすかった 
○中継先で日中の喧噪感があまりなく、年の瀬の慌ただしさからすると違和感があった 
○食料品などの値上げについて、良くないことのように受け取られてしまうが、通常と異なった切り取
り方はなかったかと感じた 
○新型コロナについて、次のフェーズに移ろうという前向きなメッセージも結構あった 
○1部は 1 年の振り返りを中心にし、2部は重大ニュースの投票結果と 2か所のリポートでうまく切り口
を変えて伝えていた 
○視聴者からの重大ニュースの投票結果は、びっくりするくらいあっさりと終わったように感じた 
○重大ニュースの順位づけなど視聴者を絡めたやりかたで楽しむことができた 
○スポーツの話題が多かったが文化面の活躍もあれば良かった 
○1年間の話題がテンポ良くまとめられていてとても良かった 
 
【局 側 意 見】 

○中継コーナーを担当している 2 人のキャスターの場所を変えての中継を軸として、他の話題の一年を
盛り込んで番組にした 

○重大ニュースの投票は 1161件あり、去年より大幅に増えてうれしく思っている 

○視聴者と番組がつながるような企画は来年以降、厚みを持たせて展開していきたい 

○年末らしい中継場所は、見せ方も考えていきたい 
○岩手県は文化面でも活躍している人が多いので、厚く取り上げていきたいと感じた 
○適正なレベルでの値上げは悪いことではなく普通の経済活動だと思うのでそういう視点で報道するこ
とも大切だと思う一方で、昨今は多くのものが一斉に上がっていて家計には響くのでバランスをとりな
がら報道する必要があると感じる 
 
 
 



7．審議機関の答申または意見の概要公表の方法及び年月日  
 ①自社放送  1 月 24 日（火） 11： 45-11： 52「あなたと歩むテレビ岩手」  
 ②テレビ岩手本社での据え置き  
 ③読売新聞への掲載  
 ④自社 HP での掲載  https://www.tvi.jp/tviweb/deliberation 

https://www.tvi.jp/tviweb/deliberation

